

Floreffe E et Arsimont, premiers lauréats

P3 MESSIEURS

Assurés de terminer en tête de leur série, Floreffois et Arsimontois monteront en P2 et se disputeront le titre de champion de P3 en avril.

Les premiers verdicts sont tombés, ce week-end, en volley provincial. Et plus précisément en P3 messieurs, organisé en deux poules cette saison, vu l'afflux des inscriptions reçues par le responsable compétition.

En série A, c'est Arsimont qui a validé son leadership, en alignant une 13^e victoire en autant de matchs. « On ne pensait sûrement pas se retrouver en aussi belle position en début de saison. On aurait déjà été contents avec le milieu de classement », avoue Jean-Pierre Gowie, le coach d'un noyau recomposé, suite à la descente volontaire de la P1, en fin de saison passée. « Deux ou trois anciens sont restés, auxquels on a adjoint des jeunes qui étaient déjà venus se greffer aux entraînements, sans jamais avoir joué



Les Vieux Machins de Floreffe ont dominé leur série.

auparavant. On a décidé de se lancer en P3 avec ce groupe et... cela a marché! Le but initial était de prendre du plaisir, après deux années difficiles. Mais quand on est allé battre 1-3 Floreffe D, qui faisait figure de favori, on a pris conscience qu'on pouvait aller jusqu'au bout. Oui, tout le monde est partant pour aller en P2 la saison prochaine. Ils ont fait leurs preuves cette année, dans une excellente ambiance. Quant au double match pour le titre, on fera notre possible. Ce sera un bonus pour nous. Et, je l'espère, une belle propagande pour le volley-ball namurois. »

Un premier aboutissement

L'adversaire, lors de cette apothéose, ne sera autre que la seconde équipe floreffoise de P3, alignée en série B. Et sur laquelle elle vient d'asseoir son autorité en disposant de Namur E, son dauphin. « On était en position de force au classement, du fait qu'on comptait deux points d'avance. En remportant les deux premiers sets, on était déjà quasi tranquilles, ce qui a provoqué un petit relâchement dans le troisième, avant de conclure »,



Les Arsimontois n'ont rien laissé aux adversaires jusqu'ici.

explique Régis Van Coillie, le coach des « Vieux Machins », tels qu'on les surnomme au sein du club. « Si la formation de la poule A est constituée de jeunes, la nôtre regroupe des gens plus âgés, qui envisageaient d'ailleurs de s'inscrire en loisirs, pour jouer et s'amuser entre copains. Mais tous ont une expérience certaine, acquise dans des divisions supérieures. » Jouer la tête n'était pas non plus dans les plans, en début d'exercice. « Ce n'était pas le projet de base, non. Mais, après avoir affronté une première fois Namur, on s'est rendu compte

qu'on pouvait réaliser de beaux résultats. On termine notre phase classique ce week-end, contre Dinant, puis ce sera le duel avec Arsimont pour le titre. »

Le passage en P2 s'effectuera sans problème. « On a la chance d'avoir déjà un groupe très soudé de onze joueurs, qui veulent monter ensemble, sans doute avec l'apport de quelques nouveaux », conclut le coach d'un club qui devrait connaître un autre « aboutissement » ce week-end, avec sa P1 messieurs.